
令和３年度 第３回大阪府立泉南支援学校 学校運営協議会  
 

1 日時  令和４年１月３１日（月）10：00～11：00 

2 場所  大阪府立泉南支援学校 会議室 

3 次第   

（1）開会 校長あいさつ 

（2）学校運営協議会委員紹介 

（3）事務局員自己紹介 

（4）報告及協議 

  ◎すながわ高等支援学校の紹介および見学 

   ○併設校であるすながわ高等支援学校の取り組みを、資料をもとに紹介し、その後実際

に見学した。 

    ・すながわ高等支援学校の見学のねらいのひとつとして、併設校であるので交流しお互

いの理解を深めたい思いがあり、イメージしやすくするため見学を設定した。 

  ◎報告 

   ○令和３年度卒業予定者の進路指導進捗状況について 

    ・数人まだだが、高等部３年生の進路は、ほぼ決定している。 

  ◎協議 

○令和３年度学校経営計画及び学校評価について       

・講師を招いての防災研修が実施できず、残念だった。また、高等部と小学部の連携し

た職業教育として行っている給食準備ができず残念だったが、それ以外の多数の項目

は達成できた。 

○令和４年度学校経営計画について 

・めざす学校像については令和３年度を踏襲している。項目のひとつ『すべての教職員

が、児童・生徒の一人ひとりの進路目標と課題を明確にし、将来の社会生活に対応でき

る「生きる力」を育成する学校』を『すべての教職員が、児童・生徒の一人ひとりの授

業目標と課題を明確にし、将来の社会生活に対応できる「生きる力」を育成する学校』

に変更した。 

・引き続き ICT教育も活用できるように工夫していく。 

・支援学校のセンター的機能の向上と地域支援力の充実にも力を入れる。 

   ○令和３年度学校教育自己診断（学校評価アンケート）の集計結果について 

    ・保護者からはおおむね良い評価をもらっている。 

    ・昨年度より保護者の提出率が１０％増えた。教員も２年連続で１００％。 

  ◎意見交換 

    ・たくさんの行事がコロナ関連で奪われてしまい、悔しい思いがする。修学旅行につい

ては、延期になり、行先も変更になった。生徒たちは事前学習をしていることもある

ので行先の変更はないように要望する。 

◎事務連絡 

      ○次回予定→令和４年度第１回学校運営協議会（令和４年６月頃） 

    ・反省を受けてよりよいものにしていきたい。 

（5）閉会 校長あいさつ 

    ・いろいろご意見をありがとうございました。来年度の学校運営に生かしていきたい。 


